

Underworld devient une trilogie !

En effet, les studios Lakeshore Entertainment et Screen Gems semblent vouloir surfer sur la vague du succès du film, actuellement en tête du box-office US, puisqu'il viennent de mettre en chantier deux nouveaux épisodes.

Les deux sociétés ont conclu un marché avec Danny McBride et Len Wiseman pour qu'ils écrivent une suite que Wiseman dirigerait à nouveau.

Screen Gems et Lakeshore espèrent démarrer la production de ce second volet ("Underworld 2") aussi vite que possible. Dans la foulée, ils mettront en boîte un prologue (prequel) revenant sur les origines de l'histoire.

Il n'y a pas de contrat existant concernant l'actrice principale Kate Beckinsale, mais elle a fait savoir que le projet l'intéressait vivement...

Suite de l'article : cinemovies.fr

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le lundi 29 septembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/3553-underworld-devient-trilogie.html>